

【生活者調査】

ステイホーム生活と「UV 対策」 例年との変化

サンプル版 ～有効回答の一部抜粋～

—調査目的—

アフターコロナ・ウィズコロナに向けた販促・PR の仮説を立てるため、
ステイホーム生活の UV 対策、例年と変化はあるのかを調べる。

—調査手法—

定性調査

—調査概要—

有効回答数: 826 人

年代割合: ~20 代 21%, ~30 代 51%, 40 代~22%, 50 代~6%

調査主体: 株式会社サウスポー

調査方法: インターネット

調査地域: 全国

調査期間: 2020 年 5 月 14 日~2020 年 5 月 19 日

Q1. UV 対策で例年との変化はありますか

変化がある	変化がない
407	419
49%	51%

Q2. (変化があると回答した 407 人の意見)

外出自粛時の UV 対策で例年との変化を教えてください

※407 回答のうち、89 をピックアップ

SPF 値の高さで選んでいた日焼け止めや BB クリームを SPF 値低めでも肌に優しいものに変えた
家での時間が多くなったので、ブルーライトカット成分配合のケア商品を取り入れています。
【その他回答含め、全回答数 89】

Q3. (変化があると回答した 407 人の意見)

外出自粛により、新たに取り入れた UV 対策、今後取り入れたいコスメ商品を教えてください

※407 回答のうち、86 をピックアップ

あまり外に出ないので日常生活に対する軽い UV ケアのようなクリームがあったら肌にも負担がなくてそういうのを使いたい
肌が綺麗に見えるものより、肌に優しい・美容効果があるものに切り替えた
【その他回答含め、全回答数 86】